## Eglise Verte – Temps pour la création.

Ex 3:1-12



Aujourd'hui, la prévalence des incendies non naturels est un signe des effets dévastateurs que le changement climatique a sur les plus vulnérables de notre planète. La création crie alors que les forêts craquent, que les animaux fuient et que les gens sont obligés de migrer à cause des feux de l'injustice que nous avons provoqués.

Au contraire, le feu qui a appelé Moïse alors qu'il gardait le troupeau sur le mont Horeb n'a pas consumé ou détruit le buisson. Cette flamme de l'Esprit a révélé la présence de Dieu. Ce feu sacré affirmait que Dieu entendait les cris de tous ceux qui souffraient, et promettait d'être avec nous, alors que nous œuvrions dans la foi à notre délivrance de l'injustice.

## En ce Temps pour la Création, ce symbole de l'Esprit de Dieu nous appelle à écouter la voix de la création

De nombreuses voix sont muettes dans le discours public sur le changement climatique et l'éthique du maintien de la Terre. Il s'agit des voix de ceux qui souffrent des impacts du changement climatique. Ce sont les voix des personnes qui détiennent une sagesse générationnelle sur la façon de vivre avec gratitude dans les limites de la terre. Ce sont les voix d'une diversité décroissante d'espèces plus qu'humaines. C'est la voix de la Terre.

Pendant le Temps pour la Création, notre prière et notre action communes peuvent nous aider à écouter les voix de ceux qui sont réduits au silence. Dans la prière, nous nous lamentons sur les individus, les communautés, les espèces et les écosystèmes qui ont disparu, et sur ceux dont les moyens de subsistance sont menacés par la perte d'habitat et le changement climatique. Dans la prière, nous mettons au centre le cri de la Terre et le cri des pauvres.

